

SAINT-LAURENT-DU-PAPE |

1 250 festivaliers aux Pattes de Sanglier

La quatrième édition du festival Les Pattes de sanglier qui s'est déroulé samedi soir dans le parc du château du Bousquet fut à nouveau un formidable succès, puisque plus de 1250 personnes s'y sont rendues, pour écouter les trois formations Carlitos Y Banditos, Faut Qu'ça Guinche et Buvette. Trois styles très différents et une « super ambiance », selon le président Julien Chenou.

La fréquentation a ravi les organisateurs, qui, même

s'ils espéraient faire mieux que l'année dernière (700 personnes), ne s'attendaient pas à un tel engouement.

Les nombreux bénévoles ont aussi contribué à la réussite de cette nouvelle mouture, qui devrait être renouvelée l'année prochaine, en suivant le concept initial, qui est de promouvoir de jeunes formations, tout en restant un microfestival gratuit à vocation familiale qui permet à tous de s'y rendre.



Carlitos Y Banditos, Faut Qu'ça Guinche et Buvette se sont succédé sur scène.



Les nombreux bénévoles (en haut) ont contribué à la réussite de cette nouvelle édition.